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公安委員会定例会議開催状況

１ 開 催 日 令和２年４月１６日（木）

２ 開催場所 警察本部公安委員会室

３ 出 席 者

(1) 公安委員会

金子委員長 石田委員 町田委員

(2) 警察本部

本部長 警務部長 生活安全部長 地域部長 刑事部長 交通部長 警備部長

首席監察官 警察学校長

広報広聴課長 監察課長 留置管理課長 生活安全企画課長

人身安全関連事案対処指導官 組織犯罪対策課長 捜査第三課長

運転管理課聴聞官 公安委員会室長

４ 議事の概要

⑴ 報告事項

ア 「ＮＯ！詐欺コールセンター」の運用状況について

警察本部から、上記の件について報告があった。

委員から 「オペレーターは警察関係者ではないが、指導はできるのか 」と、 。

質問があり、警察本部から、「事前に研修を行ってから実施する。」と回答があった。

また、委員から 「テレビや新聞を見ない方もいるので、電話指導は大事だと、

思う 」と意見があった。。

イ 子供の性被害防止に係るツイッターの運用開始について

警察本部から、上記の件について報告があった。

、「 、委員から ＳＮＳは未熟な子供たちが犯罪に巻き込まれる危険性があるので

効果が見込めると思う 」と意見があった。。

ウ 交通事故発生状況について（令和２年３月末 【速報値】）

警察本部から、上記の件について報告があった。

委員から 「法規を守らない人もいることを認識し、できることをやっていた、

だきたい 「引き続き、子供・高齢者対策に力を入れていただきたい 」と意。」、 。

見があった。

⑵ 決裁事項

ア 犯罪被害者等給付金の支給についての裁定に関する審査基準の改定について

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。
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公益社団法人被害者支援センターすてっぷぐんま職員の変更についてイ

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

令和元年度第４四半期における随時監察の実施結果についてウ

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

警察職員の交通事故、交通違反及び苦情状況について（令和２年３月末）エ

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

委員から 「適切に対応していただきたい 」と意見があった。、 。

群馬県留置施設視察委員会の活動状況について（令和元年度）オ

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

公文書開示請求の受理及び対応についてカ

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

公安委員会事務専決状況（令和２年第１四半期）キ

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

ク ストーカー規制法に基づく警告及び禁止命令の実施状況について（令和２年第

１四半期）

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

ケ 暴力団対策法及び群馬県暴力団排除条例に関する公安委員会権限事務の専決状

況等について（令和２年１月～３月）

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

コ 埼玉県警察との合同捜査に伴う警察官の派遣について（２件）

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

サ 行政処分の意見聴取結果について

警察本部から、当日実施した運転免許行政処分対象事案１５件の意見聴取結果

及び９件の聴聞結果について説明があり、決裁した。


